

Perhutani KPH Banyuwangi Barat Ikuti Apel Peringatan Hari Kartini 2025

Salsa - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Apr 21, 2025 - 10:21



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat mengikuti apel Dalam rangka Peringatan Hari Kartini 2025 di lapangan Upacara Kantor KPH Banyuwangi Raya Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada Senin, (21/4/2025).

Gelaran apel Dalam rangka Peringatan Hari Kartini 2025 dengan tema Kartini Masa Kini, Siap Berkontribusi Untuk Bumi Pertiwi tersebut diikuti oleh segenap

karyawan, Srikandi [Perhutani](#) dan Ikatan Istri Karyawan (IIK) lingkup KPH Banyuwangi Raya (KPH Banyuwangi Barat, KPH Banyuwangi Selatan dan KPH Banyuwangi Utara).

Selaku Pembina Apel yaitu Ny. Wahyu Dwi Hadmojo Ketua Cabang Ikatan Istri Karyawan (IIK) KPH Banyuwangi Selatan, selaku Komandan Apel yaitu Marwana Srikandi KPH Banyuwangi Utara, selaku protokoler yaitu Titis Rusidawati Srikandi KPH Banyuwangi Barat, selaku Pembaca Visi dan Misi Yati Srikandi KPH Banyuwangi Utara dan Pembaca Doa Siti Amalia Srikandi KPH Banyuwangi Barat.

Dalam sambutannya Ketua Cabang Ikatan Istri Karyawan (IIK) KPH Banyuwangi Selatan, Ny. Wahyu Dwi Hadmojo mengatakan apel dalam Peringatan Hari Kartini 2025, hari istimewa untuk mengenang seorang perempuan hebat yang telah memperjuangkan hak hak perempuan dan kesetaraan gender di Indonesia.

“Hari Kartini bukan hanya sekedar peringatan tahunan tapi menjadi moment refreshing atas perjuangan luar biasa dari RA Kartini, beliau bukan hanya pahlawan nasional tapi symbol perjuangan perempuan yang berani melawan tatanan sosial, memperjuangkan pendidikan dan menyuarakan kesetaraan ditengah ketidakadilan dijamannya,” kata Ny. Wahyu,

“Kesetaraan gender yang diimpikan Kartini bukanlah persaingan antara laki laki dan perempuan melainkan keadilan sosial, ketika perempuan diberikan ruang dan kesempatan yang sama maka seluruh elemen dasar akan bergerak bersama untuk menciptakan kesejahteraan yang berkelanjutan, SAYA mengajak seluruh perempuan Perhutani untuk terus berperan aktif dalam pembangunan sesuai dengan keahlian dan potensi masing masing,” tambahnya.

“Semangat Kartini adalah semangat perubahan maka mari kita isi perjuangan beliau dengan langkah nyata dengan karya, dengan suara dan dengan peran aktif kita semua dalam membangun Indonesia yang lebih baik, karena ketika perempuan Berjaya maka bangsa akan ikut Berjaya,” pungkasnya. @Red.